



建設業組合がボランティア 11/22

市建設業組合に加入している18社が、学校支援ボランティア活動に取り組みました。同組合は、毎年市内の園や小中学校でグラウンドや遊具の整備、校内の草刈り、フェンスの修理などを実施しています。

西島正浩組合長は「子どもたちが安心・安全で過ごせるように支援したい」と話しました。

◀入念に遊具を整備する組合員



3団体復興支援呼び掛ける 12/9

明るい社会づくり運動、コミカレねっとわーく御前崎の会、浜岡中学校のボランティア総勢80人が、市内のスーパーなど5カ所で、西日本豪雨災害と北海道胆振東部地震で被害を受けた人を支援しようと被災地復興支援義援金の街頭募金活動に取り組みました。この取り組みは、10年以上続いています。

◀義援金募金を呼び掛ける浜岡中学校の生徒



ブラスアルファが観客魅了 12/16

今年で28回目となるクリスマスコンサートが、文化会館で開催されました。吹奏楽グループ「ブラスアルファ」と御前崎中学校吹奏楽部の総勢51人が、観客ににぎやかな演奏を届けました。

会場には、子どもからお年寄りまで幅広い世代の観客が訪れ、出演者による寸劇や演奏を楽しみました。

◀毎年恒例のコンサートは大盛況だった



御前崎港から地元茶初輸出 12/17

上朝比奈地区の(株)やまま満寿多園で、御前崎港から初めて出荷される御前崎茶の出荷セレモニーが開かれました。御前崎港からの輸出は、タイへの定期コンテナ航路が6月に開設されたことを機に実現。同社の増田剛巳社長は「地元のお茶を地元の港から出荷できる喜びは大きい。積極的にPRしていく」と話しました。

◀4トンの「やぶきた茶」がコンテナへ積み込まれた